

« Luna »

Elle s'appelait Luna.

A 3 ans, elle vit déjà la Violence.
Elle ne vécut qu'uniquement la Violence.

Elle entendait les sons, elle voyait l'ambiance changée quand ses parents se heurtaient.

Des mots, des paroles, des cris étaient son quotidien.

Sa mère, femme qui ne pouvait s'opposer à la Violence de son époux, s'était vu retirer la garde de Chanda, son aînée.

Elle avait peur que les services sociaux lui enlèvent Luna.

Alors, elle faisait tout pour sauver les apparences.
Rouée de coups par son mari, elle faisait fi du regard des autres, prétendait qu'elle était tombée dans les escaliers, qu'elle s'était cognée malencontreusement.

Luna observa ses parents ; des moments d'accalmie dans ces disputes incessantes.
Mais, ces moments étaient de courtes durées.

Son père jaloux des faits et des gestes de sa femme, ne manquait pas une occasion pour que la Violence réapparaisse.

Luna n'aime pas cette recrudescence de Violence.

Même si elle avait l'habitude de ce changement de tempéraments.
Alors, elle faisait fi de cette ambiance malsaine.

Pour rester avec ses parents qu'elle aimait tant, elle ne voulait pas rejoindre Chanda.

Mais elle savait au fond d'elle, qu'elle n'aurait pas le choix, qu'on ne lui laisserait pas le choix et qu'elle devrait quitter ses parents pour des jours meilleurs, où la Violence ne serait plus et où, elle pourrait s'épanouir normalement comme les enfants de son âge.

Alors, OUI, elle serait comme sa sœur Chanda, heureuse et insouciante.

Sonia le Hyaric